



Afirma Alejandro Moreno que desde Comisiones Unidas atenderán puntualmente llamado de SCJN para reformar Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza

El diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI), presidente de la Comisión de Gobernación y Población, afirmó que esta instancia legislativa trabaja junto con la Comisión de Seguridad Ciudadana, en las iniciativas turnadas para reformar la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza, y atenderán puntualmente el llamado de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

<https://edomexaldia.com/afirma-alejandro-moreno-que-desde-comisiones-unidas-atenderan-puntualmente-llamado-de-scjn-para-reformar-ley-nacional-sobre-el-uso-de-la-fuerza/>